

9.7/6642
615

1º de Agosto de 1947

SR. D. JUSTO CABALLERO
PRESIDENTE DEL CENTRO DE ESTUDIOS POLITICOS

Méjico, D.F.

Al distinguido amigo:

Contesto su amable carta del 12 de Julio próximo pasado.

El problema que en la misma se trata fué ya objeto de estudio y acuerdo por parte del Consejo Nacional de Izquierda Republicana, partido en el cual milité y motivo una comunicación de la directiva de dicho partido en Méjico y una respuesta de U.R., documentos que se publicaron en el número 23/24 de Izquierda Republicana que tengo el gusto de acompañar a la presente.

La disciplina libremente aceptada por mí como afiliado a I.R. determina, pues, mi posición en dicho asunto, que es de - total acatamiento a lo dispuesto por los organismos competentes de mi partido, sin que mi condición de ex ministro me autorice en ningún caso a apartarme de la norma trazada.

Le saluda muy atentamente,

Carlos Esplá